

GALÁCTICA - Centro de Difusión y Práctica de la Astronomía



El proyecto museográfico para Galáctica se inspira en la singular arquitectura del edificio diseñado por el estudio Mytaki, caracterizado por su forma elíptica distintiva en Arcos de las Salinas. Este enfoque museográfico parte de la premisa de que la disposición y el diseño interiores deben ser una extensión natural de la arquitectura existente, adoptando la elipse, forma dominante en el diseño del edificio y figura recurrente en el cosmos, como núcleo de su concepto. La organización del espacio y la secuencia expositiva se articulan en torno a este principio, ofreciendo un recorrido que es tanto una exploración física como temática del universo, a través de formas orgánicas y flujos laminados que emergen directamente de la estructura arquitectónica, facilitando una experiencia de descubrimiento para el visitante. Para complementar la narrativa visual del espacio, Galáctica ha implementado una paleta de colores donde predomina el blanco, aprovechando su capacidad para amplificar la sensación de amplitud y luminosidad, remitiendo así a la claridad y la expansión del conocimiento. Este esquema se ve enriquecido con elementos visuales y multimedia que aportan destellos de color, vinculados con la temática universal, en consonancia con el diseño arquitectónico original. De esta manera, Galáctica logra un equilibrio entre la coherencia estética y la funcionalidad expositiva, creando un entorno museográfico que es al mismo tiempo un homenaje a la forma elíptica del edificio y una invitación a explorar las maravillas del universo.

Ubicación	Arcos de las Salinas
Contratista	Produccions Culturals Transversal, S.L.
Interiorista	ÁMBITO CERO
Instalado por	Comon
Encargado por	CEFCA - Centro de Estudios de Física del Cosmos de Aragón

Productos utilizados

Marmoleum
Concrete
satellite

